

12 2024年
12月号
No,538



The Service Club to The YMCA affiliated with
The International Association of Y's MEN's Club
The Y's MEN's Club of Kyoto West 1980.03.14

BAMBOO

「強い義務感を持とう。義務は全ての権利に伴う。」



第45期会長 中野 かおる The 交流 Go for it ~ いまを存分に生きる ~

会長	中野 かおる
副会長	中川由宇・安平知史
書記	河合久美子・吉川忠
会計	森田真吾・塚本勝己
幹事	市橋清太郎
直前	林茂
連絡主事	阿部和博

今月の『ひとこと』

11月はワイズの行事がたくさんありました。
他クラブのメンバーさんとも交流できました。
気がつけば会長職も残すところ半年。
元気に駆け抜けたいと思います。



国際会長 (IP)

Assume Shanavaskhan (India)
“Together for a Better World”
「より良い世界のために、共に」
“Arise and Shine”
「立ち上がりよう、そして輝こう」



アジア太平洋地域会長

Joan Wong (香港)
“Make a Great Impact”
「大きなインパクトを起こそう」
“Be Bold and Serve by Faith”
「大胆に、信念をもって奉仕しよう」



西日本区理事

鶴丹谷剛 (神戸)
つなげよう地域と世界、YMCAと共に
“Connecting Local to the World with YMCA”
楽しもうフェローシップをポジティブに
“Enjoy positively our fellowship”

西日本区強調月間 Dec.



CE

福永 君ニクリスチャニティー委員長 (米子)
「それぞれ賜物を授かっているのですから、神のさまざまな恵みの善い管理者として、その賜物を生かして互いに仕えなさい。」(ペトロの手紙 14-10)
タレントを生かして社会の必要に応えましょう。



京都部部長

山下 大輔 (京都トップス)
あなたが主役！！！～It's up to you!～
ワイズライフのお祭り騒ぎ



IBC・DBC

締結したクラブ間では交流を実施（再開）し、未締結のクラブは、部や他クラブの交流にも参加して実感し、新たな締結を目指しましょう。



JWF (通年)

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以って献金されること。その使途について吟味されることを期待いたします。

December



マリアは男の子を産む。その子をイエスと名付けなさい。

この子は自分の民を罪から救うからである。

マタイによる福音書 1章 21節

連絡主事
阿部 和博



45期 EMC 委員長

澤田 長利

今期 EMC 委員長を仰せつかった澤田長利です。

今期で入会 10 年目を迎えます。今まで EMC に関しては個人的に入会者を紹介して今期始めまで 10 名でした。

自分が所属していて楽しいところには仲間と分かち合いたいとの思いから毎年 1 名のイメージで EMC 活動しておりました。第 45 期においては、中野会長の元、EMC 委員長という大役で何とか、ウエストクラブの中でも記憶に残る EMC 活動を行いたいと思っております。

小川ドライバー委員長との連携で楽しい例会や交流会などの EMC 活動ができているように思います。特別企画の 8 月には京都タワー屋上にての BBQ 例会、10 月には嵐電を貸し切っての電車で交流例会、など進めてきました。

おかげさまで今期入会式を行えたのが、皆様のご協力のもと、4 名 と中盤までに新たな仲間を迎えることが出来ております。感謝です。



そもそも EMC 使命としては新クラブの創設 Extention が目的でもあり、且つ増やすだけではなく、クラブ内の充実（出席率向上等）の MC も目指さなくてはいけない 要の委員会だと思います。ではなぜメンバーを増やしてクラブの拡大をしなければならないのか？ といった疑問を持つ方もおられますが、2 年前の会長期に新クラブができる割には、消えていくクラブを目の当たりに見てきました。消えていくクラブの問題をわたくし個人的な目線ではありますが、思うところやはり人数が少なくなると、仲間との関係は密度が濃ゆくなり楽しいと思うのですが、そこで甘んじてしまい小さなコミュニティーとなってしまっていると思います。

小さなコミュニティーは一体感があり良いのですが、大きな事業（ボランティア等）を行うのにかかる負担が非常に大きくなり、クラブ活動自体がしんどくなってしまう。というループに陥ると思います。これを打開する方法はやはり、新たな仲間（できれば若い）を受け入れ、常にクラブが活性化していくことが必要ではないかと思います。

強いクラブには人が沢山よって来ると思っております。ウエストクラブも会員数の増減はあります、参加していかに楽しんでいただき新たな仲間からまた紹介者が生まれるように今期は努力してまいりたいと思いますので、どうかよろしくお願ひいたします。

※ MC . . . EMC
(Extention , Membership & Consavation)

E はクラブ拡張、つまり新クラブを設立すること。
M・C は会員増強と維持教養、つまり新会員獲得・会員意識高揚を図ること。

Topics

「第31回アジア太平洋地域大会 (in 熊本)」

第 31 回アジア太平洋地域大会が 2025 年 8 月 1 日～3 日に開催されます。「YouTube」によるアピール用プロモーションビデオを全てのワイズメンバー様・メネット様にご覧いただくことを推奨いたします。 下記 URL 及びファイル内からアピールビデオを閲覧できます。

https://www.youtube.com/watch?v=j_MgE04ANSM



11月2日（土）ホテルヒューリット甲子園にて六甲部部会が開催されました。

今回はラオスに YMCA を！有志の会の PR 要員としてパレス、ウエル、トップス、ウェストから有志の会メンバー6名で参加してまいりました。

当日は六甲部 EMC シンポジウムも部会前に開催され EMC シンポジウムから参加。

司会の六甲部島田 EMC 事業主査の進行で六甲部における EMC の現状と課題と取り組みをテーマに開催されました。また西日本区清水 EMC 主任による西日本区全体の状況と各部へのお願いも含めた講演がありました。参考になる手法や考え方をお聞きしたので是非、自クラブへ持ち帰り活かしたいと思います。非常に勉強になりました。

14 時からは六甲部部会のスタート。各クラブのバナーセレモニーや式典が滞りなく進行され 15:00 から基調講演。「春いちばん」「神戸に咲いた先人の功績」の著者で作家 / 大阪芸術大学教授の玉岡かおる氏による「賀川豊彦と歩んだ賀川ハルの愛と奉仕の人生」の講演がありました。

その後、懇親会のスタート。神戸 YMCA 混成合唱団くさぶえによる合唱のアトラクションなどアットホームで楽しい懇親会でした。懇親会の席では大田会長と次期六甲部部長の柳ワイズの神戸西クラブのお二人と同席で楽しく交流をしてまいりました。

部会などでいつもお会いするワイズメン達とも楽しく交流ができ楽しい1日を過ごせました。

交流は楽しいですね。皆さんも機会があれば是非！ 参加してみてください。



column

『2024年の漢字』は？

- ・ 「今年の漢字」とは日本漢字能力検定協会が、その年を象徴する漢字一文字を全国から公募し、最も応募数の多かった漢字一字を選ぶものです。
- ・ 毎年、12月12日の「漢字の日」に京都市の清水寺で発表されますね。
- ・ ちなみに、昨年2023年は『税』でした…。その前は『戦』。
- ・ 今年の漢字は、日本・全世界が豊かで、楽しくなりますように「和」「樂」など、明るい印象の漢字が選ばれればいいですね。

11/5 (火)～10日 (日)

ユースコンボケーション (IYC) ドバイ

塚本 古都美 コメント



Thank you very much for give me such a valuable opportunity.

I felt that I was able to grow myself through a week.

I was very anxious, wondering if I could communicate in English and my first time to meet Japanese members when week started.

However, when we met, I was able to get to know them immediately and could understand and communicate with foreign friends.

The reason I could speak English with confidence was through the words of the foreign friend.

Tell him that, "you have a good opinion, so why not to tell it more ?"

Thanks to him telling me this, I was able to actively try to convey it myself, and I was able to include the conversation.

Even though it was only a short week, I was able to feel so much growth,

and I was able to spend a fulfilling week,

so I am glad that I participated.



kyoto-west.com/blog/

International Youth Convocation in Dubai

Report



このたび国際大会参加の機会を与えてください、本当にありがとうございました。

『自分自身が成長できた』と感じた大変貴重な1週間でした。

大会前は、英語でコミュニケーションができるのか。。。

塚本 古都美

また、日本人のメンバーは初めて会うし。。。など、とても不安でした。

でも会ってみるとすぐに仲良くなり、外国人の友達とも、しっかりとコミュニケーションをとることができました。

英語を自信を持って話せたのは、外国人の友達の一言がきっかけでした。

「いい意見を持っているんだから、もっと伝えてみてはどう？」と言ってくれました。そう言ってくれたおかげで、自分から積極的に伝えようと、会話をすることができます。

わずかな期間で、自身の大きな成長を感じることができ、充実した1週間を過ごすことができました。

参加できたことに感謝します。





※
今年も毎年恒例の「京都部ワイズデー」に参加させていただきましたが、仕事が入ったため遅刻しての参加でした。といっても商品になる、じゃがいもを少し剥いたのと、少しだけお片付けのお手伝いしか出来ませんでしたが。たくさんのメンバーさんが参加されており、皆さん一生懸命、活動されていました。他の参加者やメンバーの方々との連携を通してチームワークの大切さを改めて実感しました。また、他クラブの方々も真面目にイベントに取り組んでおられるのが印象的でした。本来の目的であるワイズメンズクラブを知つてもらうというワイズデーですが、岡崎公園周辺に観光や遊びで来られている人もたくさん商品を購入させているように見受けられました。ダンスチームのプログラムも楽しむことができ、楽しませて頂きました。今後も積極的に参加し、さらに貢献できるよう努めたいと思います。

kyoto-west.com/blog



※ ワイズデー Y's Day 日本のワイズメンズクラブが初めて国際協会に加盟した記念日。
大阪ワイズメンズクラブが日本で初めて国際協会に加盟した 1928 年 11 月 10 日を記念して、
11 月 10 日を東・西日本区では、『ワイズデー』としている。

11/12 (火)

京都ウェル・京都エイブル合同 CS アワー例会

佐治 幹生 地域奉仕・環境委員



安平副会長と参加してまいりました。

* CS の内容では、佐和府立医大医院長による、ドナルド・マクドナルド・ハウス京都のお話でした。

入院する子供達に対する親御さんや、帰りたくても帰れない子供達の為の事業でした。

その他、アピールとして、ウエストはじめ、エイブルクラブ、ウェルクラブが周年の PR がありました。



* CS Community Service

地域社会奉仕のこと。国際のタイム・オブ・ファスト事業の区内推進と、区独自の CS 基金の募金・運用活動とを合わせ、西日本区では CS 事業と呼んでいる。各クラブは区の CS 活動に参加するとともに、関係 YMCA と協力してその地域社会の求めに応える奉仕の実践を心がける。

従って、CS とは大は地球社会の、小は近隣社会の隣人への、心を込めた奉仕活動であるといえる。

11/13 (水)

京都トップスクラブ訪問

森田 恵三 国際・交流委員



京都トップスクラブ EMC 例会に参加して ～ ビジネスマナーを学ぶ ～

11月13日、久しぶりに訪れた元気印の京都トップスクラブの EMC 例会は、清水 EMC 事業主任をはじめゲスト・ビジターも17人と多くて賑やかな例会でした。例会は開会から幕締めまですべてきびきびとした進行で、老ワイズの私も若きエネルギーを貰ったような気分でした。ゲスト紹介の後、すぐにウエスト45周年例会のアピールをさせていただきましたので、後はゆっくり気分で過ごしました。

メインスピーチはアルファーブレインの小野彩子さんからのビジネスマナーについてのご講演でした。「ビジネスマナーはなぜ必要ですか？ それは御社の利益を上げるためです」とのコンセプトをもって大小多くの企業での社員研修に携わってこられた自信に裏打ちされた10数目にわたる良いお話をしました。

かつて学習した「業績の良し悪しやつぶれる会社は、社内を歩いただけで直ぐに分かる」という言葉を思い出しつつ会場を後にしました。

当日参加は中野・野々口・福田・粉川・森田の5名、二次会参加は女子組のお二人さんでした。



11/14 (木)
ワイズを語ろう会

藤居 一彦 ファンド委員



三条 YMCA にて、11月役員会兼例会・第 974 回が行われ、終了後の 21:00 から、堺町錦下がる・居酒屋メモリーにて「ワイズを語ろう会」が行われました。少し役員会を早く終わられて、先にいらしてたメンバーさんも居られました。

出席メンバー数 20 数名で、中野会長の挨拶の後、「ワイズを語ろう会！」が始まりました。食事やお酒が進んでくると、メンバー皆さん熱が入り、活発な議論が飛び交いました。親睦のすごく良い機会もあり、大いに親睦を深めてワイズ活動のパワーにしたいものです。また行いたいものですね。



Topics

募集！ワイズ・音楽グループ

2025 年 6 月 14 日 (土曜)

—— 2025 西日本区大会（神戸）のロビーコンサートに出演 ——

第 28 回西日本区大会 < 神戸大会 > の特別プログラムに参加を希望する音楽グループを公募し、ロビーコンサートに出演していただきます。

11/17 (日)
オータムフェスタ

奥田 英詔 Y サ・ユース委員



11月17日リトリートセンターで開催されたオータムフェスタに参加してきました。フェスタ参加は毎年のことですが、今回はじめてのメニュー「ソトクソトク」という、餅（トッポギ）とソーセージを串に刺し、甘辛いタレで和えたものの御提供に挑戦致しました。作り方は、一旦材料を煮た後、鉄板で焼くという二段階になります。開催されるとさっそくお客様が来られるわけですが、先程の作り方の問題で、すぐに用意ができないため、お客様が殺到すると、用意していた分がなくなり、ワイズメンバーが皆で自分の役割をまとうしながら、何とか来客の方々へ食材を提供していました。

今回チラシに後藤委員長の顔イラストを用いたため、「後藤焼き」なんて別名で言われる場面もありました。また、電源不足で何度も停電するトラブルにあいながらも、何とかフェスタが終了いたしました。来年はどんなメニューにするかなと思うオータムフェスタでした。



11/17 (日)

みやこふれあいまつり

西院中学校

中川 由宇 副会長



天候に恵まれ、お子様からご年配の方まで、たくさんの方が来場されました。連携プレーで次々に盛り付けた 焼きそば は、作業所のメンバーによる「仲間ステージ」が始まる12時半頃には、早くも完売。合わせて提供した わらび餅 とともに、多くの方にご好評いただきました。

ウエストのメンバー、みやこ作業所の関係者のみならず、ふれあいまつりに集まった地域の方々との一体感を味わうことができた一日でした。

11/21 (木)

京都ウイングクラブ例会訪問

早川 真記 ドライバー委員



ウイングクラブ例会に参加してまいりました。他クラブの例会に参加させて頂くのは初めてでしたので、ワクワクドキドキでとても楽しみにしていました。



今回のテーマは会員数を増やしていくためにどんな事をしているか。ワイズに入会したきっかけや続けている理由、ゲストに招く際の声掛け方法など。様々なキャラのワイズにインタビューをされたり、壇上では対談形式で語るコーナーもありました。ウエストクラブからも急遽中野会長が壇上に上がられて、意思のあるコメントをされていて、とてもカッコ良かったです！

私はまだ入会してから浅く、ここにいる理由をはっきりと言えるまでにはなっていないのですが、ウエストクラブは人間愛、家族愛、仲間愛を感じるとても素敵なクラブだと感じています。これは、私が在籍するプルデンシャルファイナンシャルの創業者の理念…「社会の絆である人間愛と家族愛の不朽の原理を実現すること」にとても似ていると感じていて、自分が身を置く環境や一緒にいる仲間たちは同じ想いを持っている方が、より強い力になると思っています。

これからも沢山の経験を通して、ゆっくりではありますが、ワイズメンとして私なりに貢献できる事を探していきたいと思いました。

11/25 (月)

京都めいぶるクラブ例会訪問

鳥越 聖史 EMC 委員



入会して以来初めて、ウエスト以外の例会に参加しました。なぜめいぶるさんの例会に参加したのか!? それはとても単純な理由でした。他の例会はどんな雰囲気で、またどんな流れで行われるのだろうか と関心があったからです。



めいぶるメンバーの皆さん、初参加の僕をとても暖かく迎えてくださいました。わざわざテーブルに来て、名刺を渡しに来てくださり、ご挨拶をしてくださいました。とても心地よく居れました。当然ウエストとめいぶるの色々なちがいを感じるわけですが、ウエストのさんは個性が強い感じがしました。それだけではなく、強い個性にパワーがある人が多いと思いました。そのパワーと団結心こそが、会員の拡大に繋がっているんだなと確信しました。めいぶるさんの良さも感じた上で、改めて、ウエストの素晴らしいしさも再確認することができました。



参加者： 中野会長、河合書記、安田委員長、鳥越ワイズ

11/28 (木)

第二例会 (EMC 例会)

島田 博司 ファンド委員



11月28日、EMC例会がホテルモントレ京都にて行われました。

EMC例会にふさわしく、橘 守恵さんと河村 諒君の入会式がホテルのチャペルに移動して行われ、清水真一 西日本区 EMC主任のお立会いの下、新しくウエストクラブに2名のメンバーが増えました。お二人の今後のご活躍をお祈りしております。

さて、EMC例会はというと、澤田委員長より「ワイズと仕事と家庭～私がワイズに居る理由～」と題し、ゲストの方にワイズ活動の紹介が3名のメンバーより行われました。また、ワイズメンズクラブをやめようと思ったが、踏みとどまった理由を2名のメンバーからスピーチをお聞きし、最後にワイズ方式を会社のシステムに活用されているたいへんユニークなスピーチをメンバーから発表されました。

本日は山下京都部部長をはじめ、京都部役員様や、ブラッククラブからも3名のメンバーが交流に参加され、ゲスト9名を含むたくさんの出席者で盛りあがりました。



kyoto-west.com/blog/



11月 新入会員のご紹介

瀬上 啓二 ワイズ



こんにちは。令和6年10月24日に入会式をいたしました「瀬上 啓二」と申します。

私は京都市伏見区で「ケイ・アール・エス」という名称で自営をしております。

仕事の内容は主に食品加工工場から排出する排水処理設備のメンテナンス業務です。関連業務から、配管工事・電気工事・機器据付工事・断熱工事等も、業者の方に依頼はしますが施工しております。

私は昨年の夏頃まで、あまり多くの人と接するのが苦手でしたが、少しづつ増やした上で、気が付けば良い人と出会えた事に感謝しております。今年は同級生の澤田ワイズ、そして皆様にお会いできた事を心より感謝しております。

今後、皆様と色々な事を一緒にさせて頂く事を楽しみにしております。

わからないことがありますので、ご指導・ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

クリスマスキャロルナイト 2024



12月20日(金)開催・参加者募集中!

【クリスマスコンサート】

- ♪ 平安女学院中学校・高等学校 ハンドベル部・コーラス部 ♪
- ♪ 京都大学交響楽団員 弦楽四重奏 ♪

【クリスマスマッセージ】

在日大韓基督教会京都南部教会 新井由貴 牧師

ともにクリスマスキャロルを響かせ、世界の平和を祈りましょう。

詳しくは <https://kyotoymca.or.jp/?p=8715> または
二次元コードを読み取ってご覧ください。



Happy Birthday!! 林 茂 12/16 日
澤田 長利 12/27 日
吉川 香絵 12/ 8 日

Dec.



Happy Anniversary!! 小川 武志・結実 12/ 6 日
塚本 勝己・由美 12/22 日
萬谷 寿顯・晃子 12/24 日

11/14日(木) 第一例会
役員会議事録はこちら ➡



The Y's MEN's Club of Kyoto West
京都ウエストワイズメンズクラブ

Club Office : 京都 YMCA 本館
京都市中京区三条柳馬場角



kyoto-west.com/

2024 / 12月 スケジュール				2025 / 1月 スケジュール			
5日 木曜	三役会	19時	三条 YMCA	9日 木曜	三役会	19時	三条 YMCA
6日 金曜	京都部第6回役員会			10日 金曜	京都部第7回役員会		
12日 木曜	第一例会	19時	三条 YMCA	11日 土曜	WR + ブラック合同新年例会		フォーチュンガーデン京都
12日 木曜	ワイズを語ろう会	第一例会後		13日 月曜	平安徳義会 成人式サポート		
20日 金曜	YMCA 市民クリスマスコンサート			16日 木曜	第一例会	19時	三条 YMCA
21日 土曜	第二例会(クリスマス例会)	19時	モントレ Hotel	16日 木曜	ワイズを語ろう会	第一例会後	
27日 金曜	ウエスト忘年会						
---日 --曜	みかんファンド						

Nov.

メンバー数		第一例会(役員会)		第二例会	
会 員	39名 (連絡主事 1名 含む)	メ ン	24名	メ ン	31名
広 義	4名	広 義・功 労	---	広 義・功 労	2名
功 労	1名	メ ネ ッ ト	--名	メ ネ ッ ト	1名
特別メ ネ ッ ト	---	コ メ ッ ト	---	コ メ ッ ト	---
合 計	44名	ゲ ス ト	--名	ゲ ス ト	9名
		ビ ジ タ ー	---	ビ ジ タ ー	7名
出席率	< 10月 92.1% >	合 計	24名	合 計	50名
				Make-up 含む	

ニコニコ		ファンド*	
前月累計 75,000円		メロン スイカ ぶどう お米 お茶 ラオスピール	389,700円 144,000円 32,000円 72,600円 50,400円 36,000円
11月(第一例会) -----円 (第二例会) 28,500円		ボテト 前月計 2,271,200円 ¥461,400-	1,546,500円 ¥361,450- ----- 2,271,200円 ¥461,400-
		累計	11月 珈琲 梨 新米 のり 豪雨震災募金 ---円
		103,500円	18,000円 ¥3,000- 57,500円 ¥7,500- 95,000円 ¥22,800- 79,700円 ¥20,950- ---円
		累計 2,521,400円	¥515,650-

編集後記：早くも半期が過ぎようとしています。初めてのブリテン委員長ですが、なれた頃に次期になる気がいたします。(笑)

Created by Bulletin / Public relations Committee ハヤシマサアキ・かなざわのりこ・ののぐちけいすけ・ナカハラカズアキ

